

Fuente origen: EFE Empresas

# Santa Lucía se adhiere a la Fundación SERES

---

La empresa Santa Lucía, especializada en seguros de protección familiar, se ha adherido a la Fundación Seres que promueve “el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad”.EFEempresas | Madrid Lunes 19.05.2014



EFE/Santa Lucía

La [Fundación Seres](#) busca, a través de estrategias, políticas y valores orientados al desarrollo social, “el bienestar de las personas” que componen las empresas.

Por su parte la adhesión de [Santa Lucía](#) se enmarca en la estrategia de responsabilidad corporativa de la compañía y su Plan “Protección y bienestar familiar” que se fundamenta en cuatro principios; por un lado, visión de la RSC; por otro, comportamiento responsable; excelencia en el negocio y las personas de Santa Lucía, explican en un comunicado.

## Fines y objetivos

La Fundación Seres promueve, sin ánimo de lucro, “el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad con actuaciones responsables” en función de la estrategia de cada compañía.

Además, trata de “convencer a la comunidad empresarial de la importancia de la responsabilidad como mecanismo de efecto positivo en la sociedad” y la necesidad de analizar las “nuevas tendencias” de la responsabilidad empresarial.

A través de esta adhesión Santa Lucía espera “promover y potenciar el bienestar y el crecimiento de la sociedad” mediante soluciones de carácter social y de una forma “proactiva”.

<http://www.efempresas.com/noticia/santa-lucia-se-adhiere-a-la-fundacion-seres/>

